
ВЕСТИ
Арамильские2

№44 (1005) 16.09.2015г. Новости
Делайте газету вместе с нами!
Предлагайте свои темы, рассказывайте о проблемах, делитесь наблюдениями.
В газете будет отражено все самое важное, актуальное, интересное.

Адрес редакции: ул. 1 Мая, 4, каб. 7
Телефон: 3-04-91, 8-922-204-67-65

e-mail: vesti-aramil@yandex.ru 

Грязь и проблема на-
рушенного благоустрой-
ства на перекрестке 
улиц Красноармейская 
и Малышева, появив-
шиеся в августе после 
коммунального ЧП, до 
сих пор не устранены. 
Арамильцы, живущие 
поблизости, жалуются 
на то, что ходить здесь 
опасно и неудобно. На-
помним, в первый уи-
кэнд августа здесь за-
сорилась магистральная 
труба диаметром 500 
миллиметров. В ходе 
раскопок выяснилось, 
что в трубу каким-то чу-
дом попал... матрас, ко-

торый и стал причиной 
серьезного инцидента. 
Коммунальщики тог-
да говорили: проблема 
в ходе работ по устра-
нению аварии была в 
том, что им пришлось 
долго искать колодец 
— люк не могли найти, 
так как он был закатан в 
асфальт. Устранив ава-
рию, «Водоканал» оста-
вил все в состоянии, да-
леком от идеального.

- Зарыли, как при-
дется, и забыли, - сету-
ет пожилой мужчина, 
живущий почти напро-
тив проблемного пере-
крестка.

Эта тема была подня-
та во время оператив-
ного совещания в адми-
нистрации АГО. Сергей 
Кощеев, начальник ара-
мильского участка свер-
длловского областного 
«Водоканала», заявил, 
что смета устранения 
последствий аварии со-
ставлена и составляет 
73 тысяч рублей. Как 
только у организации 
появятся средства, бла-
гоустройство этой тер-
ритории будет проведе-
но.
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Олега БАЖУКОВА

Зарыли и забыли?

Местные жители нынче также 
активно обращаются в адрес главы 
Арамили Владимира Герасимен-
ко, как и в прошлом году. Согласно 
официальному документу, опубли-
кованному на сайте администрации 
АГО, с первого января по 30 июня в 
мэрию устно, письменно и в форме 
электронного документа поступило 
1025 обращений. Из них 382 обра-
щения было адресовано по компе-
тенции, а 643 были приняты к рас-
смотрению.

Сообщается, что по тематике наи-
большее количество обращений при-
надлежит вопросам землепользова-
ния (выделение земельных участков 
в аренду, смена целевого назначения 
земельных участков, оформление 
права собственности и др.) – около 

40 процентов от всех поступивших 
обращений. На втором месте вопро-
сы выделения жилья, переселение 
из ветхого и аварийного жилья, пре-
доставление помещений в аренду и 
др. – около 30 процентов. На третьей 
ступени по значимости - вопросы, 
связанные со строительством, - око-
ло десяти процентов от всех посту-
пивших обращений. И остальные 
касаются вопросов ЖКХ (тарифы на 
коммунальные услуги, ремонт домов, 
обустройство прилегающих террито-
рий, вывоз мусора, благоустройство, 
ремонт дорог, спил тополей)...

Для справки: в 2014 году в местную 
администрацию поступило 2107 об-
ращений.

Тамара КЕТОВА

Арамильцев волнуют 
вопросы земли и жилья

Арамильская Центральная городская библиотека 
приглашает на открытие очередного сезона встреч в 

«Литературной гостиной». «Ждем в гости любителей 
поэзии», - говорят в учреждении. 

Встреча состоится в четверг, 17 сентября, в 15.00 
в читальном зале библиотеки. Вход свободный.

Любителей поэзии ждут в гости

Провода, висящие 
практически над пеше-
ходным переходом по 
улице 1 Мая у школы 
№ 1, необходимо под-
тянуть выше. По сло-
вам начальника отдела 
образования Арамиль-
ского городского округа 
Аллы Ширяевой, люди 
из-за этого боятся здесь 
ходить. Своими пережи-
ваниями по этому пово-
ду делятся, в основном, 
родители детей, которые 
ежедневно ни по разу 
переходят здесь дорогу. 
Надеемся, коммуналь-
ные службы услышат 
эту просьбу.

Фото 
Сергея СЕРГЕЕВА

«Ждем гриппа, дающего серьезные 
осложнения», - заявил на оперативном 
совещании в администрации Арамили 
главврач городской больницы Радис 
Тимиров. Он призвал руководителей 
предприятий и организаций требовать 
от подчиненных обязательно привить-

ся против гриппа в самое ближайшее 
время, чтобы обезопасить себя от се-
зонного вируса. «Имейте ввиду, вакци-
нопрофилактика уже началась», - под-
черкнул Радис Федорович и добавил, 
что медики уже готовы прививать на-
селение.

Обезопасить себя от вируса

Включить школу № 1 Арамили в 
пилотный проект по внедрению си-
стемы электронного допуска поручил 
начальнику отдела образования Алле 
Ширяевой глава Арамильского город-
ского округа Владимир Герасименко. 
Он подчеркнул, что сделать это не-
обходимо в ближайшее время, чтобы 
был контроль за передвижением уче-
ников — вышли ли они на школьный 
стадион или пораньше ушли с уроков. 
Поскольку у каждого школьника будет 
свой электронный ключ, их передви-

жения будут под контролем — это по-
зволит учителям и родителям быть в 
курсе того, чем занимаются дети в то 
время, когда должны быть на уроке в 
школе.

Проект недешевый, поэтому и реше-
но для начала включить в него самую 
большую школу территории. В пер-
спективе система электронного допу-
ска будет внедрена и в других образо-
вательных учреждениях Арамили.

Максим ГУСЕВ

Вышли на стадион 
или сбежали с уроков?

ФОТОФАКТ

Коммунальную подметально-всасы-
вающую машину ICC 2 Karcher сто-
имостью свыше четырех миллионов 
рублей презентовали сотрудникам ад-
министрации Арамили на минувшей 
неделе специалисты компании-реали-
затора специализированной техники. 
Несмотря на оригинальный внешний 
вид машины-пылесоса и ее возмож-

ности по уборке уличной территории, 
после просмотра ее возможностей и 
оценки маневренности, было реше-
но бюджетные средства сэкономить и 
производить уборку муниципальной 
территории по-старинке. А средства 
направить на более значимые статьи 
расходов.
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В мэрии решили сэкономить


